

Protokoll der GF-Sitzung vom 14.03.2016

Anwesende: Robert Georges (GF Finanzen), Thomas Schmalfuß (GF Lehre und Studium), Jan-Malte Jacobsen (GF Hochschulpolitik), Claudia Meißner (GF Soziales), Daniel Förster (GF Personal)

Gäste:

Protokoll: Robert Hoppermann, David Färber, Matthias Lüth, Martin Keßler, Jasmin Usainov, Alma Schlingensiepen, Pia Jesionowski, Lisa Schaefer, Sascha Schramm, Christian Prause

Beginn: 17:30Uhr

Ende: 19:25Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen	Verantwortlich
<p>Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse der GF erst wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-Plenum bestätigt wurde.</p>	
<p>1. Wohnzimmer Sie möchten gern einen Raumnutzungsvertrag für den Grünen Bunker bei dem bestimmte Eckpunkte festgehalten werden soll. Zur Raumnutzung soll das Zimmer 18 zur Nutzung überlassen werden. Die Initiative hat die Priorität in der Nutzung es kann aber ohne Probleme über weitere Nutzung bescheid gesagt werden. Der StuRa überlässt die Raumgestaltung der Initiative, bestimmte Funktionen an Gegenständen sollen festgeschrieben werden. Ein Abtreten des Raumes ist verwaltungstechnisch nicht möglich; der Zugang durch die Festangestellten, als Teeküche ist zwingend notwendig. Die Initiative wollte von Anfang an nicht unbedingt einen separaten eigenen Schlüssel. Der fertige Nutzungsvertrag wird dann erneut der GF zur Abstimmung vorgelegt.</p>	GF
<p>2. Ausbildungsmesse 16.04. Ausbildungs- und Studiumsmesse im Dynamo-Stadion. Es wäre sehr schön wenn die GF sich an der Durchführung beteiligt. Die GF soll sich an Christian wenden, wann wer kann.</p>	Christian, Claudia
<p>3. FSR MW Antrag für Fahrbereitschaft Der FSR MW braucht die Fahrbereitschaft um einen Großkopierer weg zu bringen. Ohne Gegenrede</p>	Martin

<p>4. Großes Treffen am 11.04. Es geht eine E-Mail an die FSR'e zur Einladung und Sammlung von Themen.</p>	Malte
<p>5. Sommerfest Am 01.06. zum Dies Akademikus soll das Familienfest des Campusbüros ausgeglichen werden, der StuRa soll hierbei selbst mit dem Campusbüro das Kinderfest stattfinden lassen, die Einweihung der Tischtennisplatte und für alle Studenten ein Sommerfest durchführen.</p>	Daniel
<p>6. Sommeruni 14.07. 21.07. 28.07. 04.08. um 18:00 Uhr am 21.07. ist die StuRa-Sitzung Malte hat schon geschrieben den Termin auf den 20.07. zu verlegen. Wollen wir das Grillen wieder durchführen? Es wird darum gebeten die Preise für FSR'e zu erhöhen und ein Programm auf die Beine zustellen um den Austausch mit den Schülern stattfinden sollen. FA folgt von Malte. Ohne Gegenrede angenommen</p>	Daniel, Malte, Claudia
<p>7. Fahrtkosten Matthias Lüth will vom 15.-17.04. zur Metapha fahren. Es findet in Bielefeld statt. Hin und Rückfahrt wird 100€ kosten. Mit Arbeitsauftrag zur Erstellung eines Handouts für die FSR'e und einen schriftlichen Bericht. Ohne Gegenrede Matthias Lüth und Christian Soyk möchten zum Vernetzungstreffen der Verwaltungsratsmitglieder Sachsen fahren. Über ÖPNV wird es dann schwierig wieder zur UFATA zu kommen. Man möchte die Kosten für einen Mietwagen bekommen. Die Frage ist warum man zum Freitag unbedingt wieder zur UFATA muss da an dem Tag nichts inhaltliches passiert. Die beiden sollen abfragen wer mit dem Auto zur UFATA fährt damit dieser sie dann mitnehmen kann. Es geht um 100€. Ohne Gegenrede</p>	Matthias
<p>8. InfoTop Finanzordnung Robert wird sich endlich der Überarbeitung der Finanzordnung annehmen. Es werden viele kleine Dinge geändert werden müssen. Es soll einfach der Sächsische Haushaltsordnung angepasst werden.</p>	Matthias und Christian Soyk
<p>9. TEXStudio Für die Arbeit der Sitzungsleitung soll dieses Freeware Programm installiert werden. Das Ticket beim Admin ist schon seit einer Ewigkeit nicht angefasst. Ohne Gegenrede</p>	Robert
	Matthias Zagermann
	GF

10. Unterstützung EHM

Mittwoch findet ein Nazi-Aufmarsch in Moritzburg statt die EHM bittet um Unterstützung. Es ist die Frage ob wir das dürfen. Der Bezug zu uns als StuRa der TU-Dresden in Dresden scheint nicht gegeben. Die Unterstützung soll über Facebook stattfinden.

Inhaltliche Gegenrede

3Ja 1Nein 1Ent